

POLIDEPORTIVO



FOTO: Special Olympics Catalunya / Las actividades se realizaron en La Seu d'Urgell y en Andorra, e incluyeron fútbol sala entre los deportes que se practicaron

# Special Olympics en La Seu

## Arranca la competición de ciclismo, bádminton y petanca

Más de 500 deportistas se dan cita este fin de semana en La Seu d'Urgell y Andorra dentro de las competiciones de Special Olympics que organiza la Federació ACELL y que se van realizando por todo el territorio. En total proceden de 41 clubes.

La Seu d'Urgell  
REDACCIÓN

Más de 500 deportistas con discapacidad intelectual empezaron a competir ayer en Andorra la Vella y en La Seu d'Urgell en cinco disciplinas deportivas: fútbol sala y atletismo en Andorra la Vella y petanca, ciclismo y bádminton en La Seu d'Urgell.

En total los participantes provienen de 41 clubes y/o delegaciones, la mayoría de Catalunya, pero este Territorio Special también tiene un carácter internacional con las delegaciones de Spe-



FOTO: Special Olympics Catalunya / Entrega de premios al aire libre de una de las actividades

cial Olympics Andorra, Mónaco y las CCAA de Castilla la Mancha y Aragón. Para sacar adelante la

parte deportiva, 170 voluntarios y voluntarias ayudarán a organizar el evento, desde el desarrollo

logístico, comunicación o la atención a los deportistas. La competición comenzó ayer por la mañana

con el fútbol sala y por la tarde ya arrancaron el resto de deportes.

Además, durante todo el fin de semana en cada localidad habrá un espacio, el village, para realizar otras actividades lúdicas donde se instalará un escenario con espectáculos y talleres para toda la familia.

El acto de clausura del Territorio Special tendrá lugar en el Palacio de Deportes de La Seu d'Urgell y donde se mostrará por primera vez el logotipo de los Juegos Special Olympics 2018.

El evento deportivo que este fin de semana se celebra en Andorra la Vella y La Seu d'Urgell se enmarca dentro de los diferentes campeonatos que organiza la Federació ACELL, con colaboración con Special Olympics Catalunya, todo el territorio, y en el que ya han participado hasta 2.600 deportistas con discapacidad intelectual.